



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34925

13/06/2018

92289

AUTOR/A: JULIÁ JULIÁ, María Sandra (GCS); MARTÍNEZ GONZÁLEZ, José Luis (GCS)

RESPUESTA:

La presencia de grandes bancos de medusas depende de determinadas condiciones meteorológicas junto con otros factores (lluvias, vientos, corrientes marinas, contaminación por hidrocarburos, sobrepesca, etc.), no siendo un hecho aislado en el Mediterráneo, puesto que también se produce en otros mares del mundo. Estos episodios vienen siendo notorios durante los meses de verano y, aunque las causas de estos aumentos están aún por confirmar, varios elementos parecen estar interactuando en este sentido.

Por lo que respecta al ámbito de las competencias del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, se ha procedido a actualizar el contenido relativo a las recomendaciones ante las picaduras de medusas, que puede ser consultado en la web del citado Ministerio, a través del enlace “Plan verano 2018”:

<http://www.mscbs.gob.es/ciudadanos/saludAmbLaboral/planAltasTemp/2018/home.htm>

Madrid, 06 de septiembre de 2018